

## Hoher Besuch in der Sparkasse - Prinz erhält 1.111,11 Euro für die Gerald Asamoah Stiftung und die Aktion Lichtblicke

Gelsenkirchen, 14. Februar 2023



Großer Aufmarsch in der Sparkasse:

Der Karnevalsprinz und der Hofstaat sowie Gardemädchen und hochrangige Vertreter des Festkomitees des Gelsenkirchener Karnevals bedankten sich für das Engagement der Sparkasse. Zur Überraschung der Karnevalisten überreichten Bernhard Lukas (Vorsitzender) und Stephanie Olbering (Vorstandsmitglied) vom Sparkassenvorstand eine Spende zur Unterstützung einer Initiative des Prinzen zugunsten der Gerald Asamoah Stiftung und der Aktion Lichtblicke.

**Für einen guten Zweck setzt sich der Gelsenkirchener Karnevals-Prinz in dieser Session ein: Thorsten I. sammelt bei seinen Auftritten Spenden für die Gerald Asamoah Stiftung und die Aktion Lichtblicke.**

Unter den karnevalistischen Vorzeichen dieser Initiative des Prinzen steuerte die Sparkasse Gelsenkirchen „nährliche“ 1.111,11 Euro dazu bei. Diese Zuwendung war für Thorsten I. eine freudige Überraschung. Denn eigentlich ging es nicht ums Spendensammeln beim Besuch in der Sparkasse, sondern vielmehr um ein Dankeschön für das langjährige Engagement des Kreditinstituts für den Karneval. So war der Aufmarsch der Karnevalisten auch entsprechend groß: Im Gefolge des Prinzen kam der Kinderprinz Ben I., der Hofstaat sowie Gardemädchen, Präsident Björn Tondorf, Vize-Präsident Tristan Timpert und Geschäftsführer Hans-Georg Schweinsberg vom Festkomitee Gelsenkirchener Karneval sowie Evi Hoffmann, Präsidentin der KG Bismarcker Funken.

Pressestelle der Sparkasse Gelsenkirchen  
Telefon: 0209 161-2142  
E-Mail: [presse@sparkasse-ge.de](mailto:presse@sparkasse-ge.de)